Llegan a nueve los muertos en Haití por huracán Matthew



La Habana, 4 oct (RHC) Nuevos reportes de prensa indicaron que llega a nueve el número de muertos en Haití debido a la embestida del huracán Matthew en el sur de esa nación, donde también dejó serias inundaciones.

Según el periodista haitiano Alexander Gálvez, la situación de desastre podría poner en peligro la celebración de las elecciones pautadas para el domingo próximo.

Gálvez dijo que el huracán, con vientos superiores a 230 kilómetros por hora, dejó en el sur nueve muertos (aunque no explicó las condiciones en que perecieron), cinco ciudades inundadas y cientos de desplazados.

En ciudades como Des Cayes, en el sur profundo, el fenómeno arrancó los techos de varias casas e anegó iglesias y otras edificaciones, obligando a la intervención de las instituciones de socorro del gobierno, agregó.

Gálvez explicó que cuatro de esas urbes están inundadas por las aguas del mar Caribe y otra por un río. Esta última, quedó incomunicada por la caída de un puente.

Precisó que los puentes destruidos son el de Croix-des-Missions, que comunica Puerto Príncipe y Cabo Haitiano, así como el de Petit-Go ve, que enlaza la capital y el sur del país.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107636-llegan-a-nueve-los-muertos-en-haiti-por-huracan-matthew}{}$



Radio Habana Cuba